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REQUERIMENTO Nº 025/2020 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder 

Executivo Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Municipal de Obras e Serviços,  para que seja informado a esta Casa de Leis porque o 

caminhão de lixo  não está fazendo a retirada do lixo  aos sábados no loteamento 

Reserva da Barra,  sendo que consta no cronograma da empresa  para ser retirado. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido a várias reclamações dos moradores, procuramos informação 

sobre os dias que devem ser cumpridos pela empresa e consta que a retirada de lixo 

nesse bairro deve ser feitas todas as terças, quinta e sábados só que a empresa não 

esta cumprindo com a retirada aos sábados e os moradores ficam   com seus lixos 

acumulados de quinta até a próxima terça, sendo que, se existe um cronograma, esse 

deve ser cumprido pela empresa.  Conversamos com responsáveis, porém, até 

presente data, nada foi resolvido. Diante disso, vimos a necessidade de pedir junto a 

esta Casa de Leis explicação do motivo de não estar sendo cumprido. 

Acredito que tanto o Executivo Municipal quanto a Secretaria de 

Obras e Serviços não pouparão esforços para informar a esta Casa a questão acima, 

para que possamos informar aos interessados sobre o assunto e ver resolvido o 

problema  simples, mas muito importante para os moradores. 

Gabinete do Vereador Silva, 14 de fevereiro de 2020 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2020.  

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


